



Aufforderung zum Bäume, Sträucher und Hecken schneiden

Im Zusammenhang mit der Pflege von Grünhecken und Bäumen möchten wir alle Grundeigentümerinnen und Grundeigentümer auf folgende Vorschrift aufmerksam machen:

Gemäss kantonaler Strassenverordnung Art. 60 und Art. 61 Abs. 2 sind die Hecken längs der Strassenseite und in der Höhe so zu schneiden, dass die Sicht nicht beeinträchtigt wird. Auch auf dem Trottoir darf die Schneeräumung mit LKW nicht behindert werden. Das Lichtraumprofil der Strasse ist von einhängenden Ästen auf eine Höhe von 4.50 m, bei Trottoirs auf eine Höhe von 2.50 m, besser ist 3.0 m freizuhalten (grosse Schneeräumungsfahrzeuge). Wir ersuchen alle Grundeigentümerinnen und Grundeigentümer dieser Vorschrift **bis spätestens Mitte November 2018** nachzukommen, ansonsten die Einwohnergemeinde Engelberg gemäss Art. 72 Abs. 3 der erwähnten Verordnung die notwendigen Massnahmen auf Kosten des Grundeigentümers durchführen müsste.

Für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis danken wir.

Seppi Häcki, Bereichsleiter Werkdienst

Öffnungszeiten der Einwohnergemeinde am Dienstagnachmittag, 13. November 2018

Am Dienstag, 13. November 2018 ab 15.30 Uhr führen wir für die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung, der Bereiche Werkdienst und ARA, der Gemeinde- und Musikschule und des Sporting Park eine interne Weiterbildung durch, weshalb die Schalter geschlossen sind. Ab Mittwoch, 14. November 2018 stehen wir Ihnen zu den üblichen Öffnungszeiten gerne wieder zur Verfügung.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Geschäftsführer Bendicht Oggier

Empfang für den Seilziehclub Engelberg

Vom 19. bis 22. September 2018 fand in Kapstadt die Seilzieh-Weltmeisterschaft statt. Der Seilziehclub Engelberg war an dieser Weltmeisterschaft äusserst erfolgreich. Dieser hatte die Ehre, in der Gewichtsklasse 640kg die Nationalmannschaft zu bilden und gewann für die Schweiz WM Gold. In der Kategorie 680kg waren fünf Engelberger in der Nationalmannschaft vertreten, welche ebenfalls Gold gewannen. Eine weitere Goldmedaille feierten die U19- & U23-Nati, in welcher jeweils ein bzw. zwei Engelberger dabei waren. Eine weitere Goldmedaille für den Seilziehclub Engelberg gab es in der Kategorie 640kg Open.

Der Goldregen in Kapstadt reiht sich nahtlos in die erfolgreiche Geschichte des Engelberger Seilziehclubs ein und ist der verdiente Lohn für viel harte Arbeit. Der Einwohnergemeinderat ist begeistert von diesen tollen Leistungen und nimmt dies zusammen mit der Engelberg-Titlis Tourismus AG zum Anlass, einen offiziellen Empfang für die erfolgreichen Sportler durchzuführen. Dieser findet wie folgt statt:

Freitag, 23. November 2018, 19.00 Uhr, Saal Hotel Bellevue

Einheimische und Gäste sind herzlich zu diesem Anlass eingeladen. Mit einer Teilnahme erweisen Sie den erfolgreichen Sportlern die Ehre und werden dazu auch einige interessante Einblicke in den Seilziehsport gewinnen können.

Geschäftsführer Bendicht Oggier

Schul- und Gemeindebibliothek Engelberg

Es ist wieder Gschichtezeit in der Bibliothek!

Heute, Donnerstag, 8. November 2018 von 15.15 Uhr - 15.45 Uhr.
Daniela Planzer erzählt eine Geschichte aus einem Bilderbuch. Für alle Kinder im Alter von 3 – 5 Jahren.



Wir freuen uns auf viele kleine und grosse Zuhörerinnen und Zuhörer.

Engelberger Lesezirkel

Wir laden alle ein zu unserem nächsten Treffen am **Donnerstag, 15. November 2018** um 20.00 Uhr in der Bibliothek!

Einladung zum Engelberger Talzmorgä am Samstag, 10. November 2018 im Kloster (alte Turnhalle)

Seit Jahren organisiert die Einwohnergemeinde im Zweijahresrhythmus das Talzmorgä. Die Bevölkerung wird dazu zu einem gemütlichen Brunch eingeladen. Der Anlass bietet Gelegenheit, sich mit den anwesenden Behördenmitgliedern auszutauschen und wird durch die Musikgesellschaft und weitere Darbietungen festlich umrahmt. Das Programm gestaltet sich wie folgt:

10.00 Uhr	Eröffnung, Auftritt der Musikgesellschaft
danach	Begrüssung durch Talamann Alex Höchli
anschliessend	gemütliches Talzmorgä mit musikalischer Unterhaltung

Wir freuen uns auf viele interessante Begegnungen und Gespräche.

Einwohnergemeinderat

Einladung zum Elternabend

Unser Kind will immer öfter Games,
YouTube, WhatsApp & Co. nutzen

Dienstag, 13. November 19:30 – 21:00 Uhr,
Aula, Schulhaus Äschi

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Am Elternabend beantworten wir Fragen: Wie viel Bildschirmzeit ist im entsprechenden Alter angemessen? Macht eine Installation von Schutzprogrammen Sinn? Worauf muss ich achten, damit mein Kind sicher in der digitalen Welt unterwegs ist? Sie erhalten die Gelegenheit, Ihre Alltagsbeispiele zum Thema Medienbegleitung zu diskutieren. Der Medienexperte vom Jugendschutz der Swisscom Patrick Grüter führt durch den spannenden und praxisorientierten Abend. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Joe Kretz, Hauptschulleiter